

Artikel vom 20.08.2018

▶ [Markt Postbauer-Heng im Internet ... hier geht's zur Homepage!](#)

[Markt Postbauer-Heng](#)

Schwarzkiefer-Mann als Wächter des Poesieweges

Eine der Schwarzkiefern, die am Sportgelände der EKS leider entfernt werden mussten, hat einen neuen Standort am Weg der Poesie gefunden.

Bauhof-Mitarbeiter Michael Rupprecht, der auch schon die neuen Relax-Liegen am Poesieweg gefertigt hat, zeigte seine kreativen Fähigkeiten und gestaltete den „Schwarzkiefermann“, eine ca. 5 m hohe Figur.